

DIMANCHE DES RAMEAUX

APRES LA LECTURE DE LA PASSION SELON S. MARC

Jésus, du haut de la croix, crie au Père. Il lui demande, par une question directe, pourquoi il l'a abandonné. « **Pourquoi m'as-tu abandonné ?** »

Grand mystère que ce cri, que cet abandon...

Comment cela peut être... possible ?

Plus, ce cri est un vrai scandale : le Fils de Dieu abandonné... Abandonné... par Dieu ? Essayons d'y voir plus clair.

- **La foule**, volubile, qui crie et qui demande sa mort ; on peut s'y reconnaître.
- **Les chefs du peuple** qui voient, enfin, que l'occasion – espérée - d'éliminer cet opposant dangereux est à leur portée... Soit. Nous avons vu, ailleurs, des cas analogues...
- **Les disciples, ses amis**, témoins de tant de merveilles, après des années de vie commune, qui... ont disparus. Oui, où sont-ils à cette heure-là ?

Dans cette solitude absolue, sans borne, nous entendons ce cri, absurde, de Jésus : « *Mon Dieu, mon Dieu, pourquoi m'as-tu abandonné ?* » **Abandonné !?**

C'est le dernier stade de la déchéance qui nous laisse pressentir à quel point a pu arriver la souffrance de Jésus, homme-Dieu.

Essayons de nous laisser interroger par ce cri si étrange, incompréhensible.

Qui sait ? Ce mystère peut toucher notre cœur superficiel et distrait.

Ce cri peut **nous changer**.